

KOMANDAN

Korem 082/CPYJ Gelar Syukuran Peringatan Ke 79 Hari Juang TNI AD, HUT Ke 76 Kodam V/Brawijaya, Sarasehan Dan Wisuda Purnawirawan Di Trowulan

Basory Wijaya - MOJOKERTO.KOMANDAN.OR.ID

Dec 19, 2024 - 18:13



Korem 082/CPYJ Gelar Syukuran Peringatan Ke 79 Hari Juang TNI AD, HUT Ke 76 Kodam V/Brawijaya, Sarasehan Dan Wisuda Purnawirawan Di Trowulan

Mojokerto, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 hari juang TNI AD, HUT Ke 76 Komando Daerah Militer (Kodam) V/Brawijaya, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu menggelar syukuran dan sarasehan serta Wisuda Purnawirawan yang dilaksanakan di Pendopo Trowulan Mojokerto Jawa Timur, Kamis (19/12/2024)



Kegiatan ini digelar bertujuan untuk memberikan inspirasi dan motivasi bagi segenap prajurit Kodam V/Brawijaya dalam menunaikan tugas serta pengabdian kepada bangsa dan NKRI. Selain itu, juga dapat meningkatkan wawasan kebudayaan bangsa dengan memahami sejarah berdirinya Kodam V/Brawijaya.

Di awal kegiatan sarasehan tersebut, diawali dengan Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, megalungkan bunga ke patung R.Wijaya suatu simbol bahwa Raden Wijaya (Prabu Brawijaya) dengan Maha Patihnya Gajah Mada, sangat disegani oleh para raja-raja lainnya, karena atas kegigihan dan ketangguhan serta kepemimpinannya dapat mempersatukan Wilayah Nusantara.



Selain itu, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu juga membacakan RH singkat sesepuh Kodam V/Brawijaya.

Dalam acara tersebut juga digelar rangkaian kegiatan Bakti Sosial pembagian sembako sebanyak 300 Box oleh Pangdam V/Brawijaya secara simbolis kepada anak yatim/piatu, Veteran dan warga masyarakat yang kurang mampu sekitar wilayah Trowulan Mojokerto, serta Penjamasan Pataka Kodam V/Brawijaya "Bhirawa Anoraga", Wisuda Purnawira Pamen Kodam V/Brawijaya yang Purna Tugas (pensiun) dan doa bersama dilanjutkan pemotongan tumpeng oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A dan diserahkan kepada prajurit berprestasi yaitu Serma Abdi Nasrulloh anggota Kodim 0819/Pasuruan,

yang pernah meraih juara 2 kategori 20 juz musabaqoh Hifdzil Quran tingkat TNI tahun 2024, selanjutnya tanggal 20 Januari 2025 akan mengikuti Musabaqah Hifdzil Qur'an (MHQ) tingkat internasional di Saudi Arabia dan sudah dilaksanakan Pengujian oleh Gedubes Saudi Arabia Via Zoom.

Dalam sambutan Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, menyampaikan, bahwa momen ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan HUT ke 76 Kodam V/Brawijaya, dimana di dalamnya dilaksanakan sarasehan sebagai refleksi dan motivasi bagi kita semua dengan menilik sejarah yang ada. Nama besar Brawijaya sebagai simbol kejayaan dan kebesaran Kodam V/Brawijaya dan pemilihan tempat komplek situs Trowulan ini diharapkan dapat terus memotivasi kita sebagai generasi penerus agar dapat meraih kejayaan bagi Kodam V/Brawijaya, TNI AD, TNI, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada umumnya

Rudy Saladin juga berharap, agar semangat sebagai prajurit Brawijaya terus dipertahankan, digelorakan serta diaktualisasikan oleh semua prajurit Kodam V/Brawijaya dalam setiap tugas yang diemban.

“Sesanti Bhirawa Anoraga yang memiliki arti Gagah Perkasa Namun Rendah Hati hendaknya menjadi trigger agar setiap prajurit Kodam V/Brawijaya selalu tampil sebagai prajurit profesional yang gagah perkasa, berwawasan kebangsaan, dicintai dan dibanggakan rakyat, namun tetap rendah hati,” sambungnya

Selain itu, Pangdam V/Brawijaya juga menyampaikan rasa bangga dan penghargaan setinggi-tingginya kepada prajurit yang sudah memasuki masa purna diantaranya, Kolonel Inf (Purn) Leonardus Kunto Wibison beserta istri, Kolonel Caj (Purn) Drs.I Gusti Ketut Menaka M.Pd.H, Kolonel Caj (K) (Purn) Dra Purwaningsih M.M beserta suami, Kolonel Ckm (K) (Purn) Ni Made Suntari S.Kep.Ners M.M, M.Kes beserta suami, Kolonel Ckm (Purn) Arief Efendi S.MPh, S.H, S.Kep.Ners M.M, M.Kes, dan Kolonel Arh (Purn) Muharto Cusuma, S. Sos atas pengorbanan, dedikasi, dan pengabdianya selama bertugas sebagai Prajurit TNI AD, diharapkan ikatan batin serta rasa kekeluargaan dapat terus terpelihara dengan baik. Dan dilanjutkan dengan pelepasan wisudawan Kodam V/Brawijaya dengan tradisi pedang pora.

Turut hadir dalam acara tersebut, Ketua DPD PEPABRI Provinsi Jatim Mayjen TNI (Purn) Dr. Istu Heri Subagio, S.E., M.M. beserta istri, Ketua Persatuan Purnawirawan Angkatan Darat (PPAD) Provinsi Jawa Timur Mayjen TNI (Purn) Wibisono Poespito Hadi dan Mayjen TNI (Pur) Widodo Iryansyah, S.Sos., M.M. (undangan sesepuh), Kasdam, Irdam, Kapoksahli, Danrem 084/BJ, Danrem 081/DSJ s.d Danrem 083/BDJ, Danrindam, Asrendam, para Asisten Kasdam, Pa Liasion AL dan AU, serta para Dan/Ka satuan jajaran Kodam V/Brawijaya, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah V/Brawijaya beserta pengurus, dan Forkopimda Kabupaten Mojokerto.(Penrem)